

Aktionsbündnis Augsburg - Asien

Projektbasar 12.03.05

Flutkatastrophe in Südasien - Gemeinsam für nachhaltige Hilfe

Nach den erschütternden Bildern aus den vom Tsunami zerstörten Gebieten in Südasien war auch in Augsburg die Hilfsbereitschaft groß. Schnell war aber auch klar: Nachhaltige Hilfe darf sich nicht in kurzfristigen Spendenaufrufen erschöpfen. Der Projektbasar im Rathaus will die verschiedenen Hilfsprojekte in Augsburg gemeinsam vorstellen und Perspektiven für langfristige Aufbauhilfe schaffen. Ein Augsburger Aktionsbündnis mit rund 35 Organisationen, Gruppen und Initiativen hat sich bereits im Januar gegründet. Außerdem plant auch die Stadt eine Projektpartnerschaft mit einer Stadt in Indonesien.

Eine Veranstaltung in Zusammenarbeit mit dem Bündnis für Augsburg, Werkstatt Solidarische Welt e.V., Weltladen Augsburg, "Kinder helfen Kindern" im Kindergarten St. Johannes, BRK Augsburg-Stadt, Malteser Hilfsdienst Bezirksverband Augsburg, Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaften GEW Augsburg, Kindernothilfe Arbeitskreis Augsburg, Terre des hommes AG Augsburg, Freiwilligenzentrum Augsburg, Verein "Für Frauen in Flores" und Fill e.V. und weiteren Partnern.

Projektbasar mit Infos, Gesprächen und Diskussion
Samstag, 12. 3., 12.30 Uhr bis 15.30 Uhr
Rathaus Augsburg



Stadt
Augsburg



www.buendnis.augsburg.de